



Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
ist nicht tot, er ist nur fern.
Tot ist nur, wer vergessen wird.

Wir nehmen innig Abschied, den Gott hat ihn zu sich gerufen.
Herr

Leopold Huber

ist am Freitag, dem 22. Dezember 2006, nach schwerer
Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im
79. Lebensjahr von uns gegangen.

Wir geleiten unseren lieben Verstorbenen am
Freitag, dem 5. Jänner 2007, um 14.15 Uhr
von der Aufbahrungshalle Albrechtsberg an der Großen
Krems in die Pfarrkirche und nach dem hl. Requiem
zur letzten Ruhestätte.

3613 Eppenberg 30, im Dezember 2006

In liebevoller Erinnerung:

Leopoldine
Gattin

Hermann und Elfriede
Kinder

Teresa
Schwiegertochter

und Geschwister

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Donnerstag,
dem 4. Jänner 2007, um 19.30 Uhr in der Kapelle Eppenberg.